

Jugendverein freut sich über Spende

GLASHÜTTEN: Von einer Spende in Höhe von 500 Euro überrascht wurden die
Verantwortlichen des Jugendvereins
"FUN 4 YOU" Glashütten bei ihrem Sommerfest. Stiftungsvorsitzender Heinz
Otto (rechts) von der gleichnamigen
Stiftung übergab den Betrag an zweite
Vorsitzende Lisa Schmidt. Glashütten

könne, so der Stiftungsvorsitzende, stolz auf "FUN 4 YOU" sein. Bürgermeister Werner Kaniewski (zweiter von rechts) wies darauf hin, dass der Jugendverein keine Beiträge erhebe und auf Spenden angewiesen sei. Deshalb sei die Spende durch die Stiftung sehr zu begrüßen.